



Las bromas y travesuras de Till Eulenspiegel y Kasperle son las integrantes del Teatro Pirulé.

Héroes Medievales Para Niños del Siglo XX

• Till Eulenspiegel y Kasperle, más un cuento de los hermanos Grimm, especialmente para pequeños de cinco a diez años.

Erase una vez un mundo en que los héroes no destruían sino que haciaían travesuras. Jugaron con el viento, el agua, los deseos, los miedos del todo inocuosos, y hacían porque el bien y la justicia fueran posibles sin la destrucción de nadie.

Era un mundo hermoso, repleto de ilusiones, magia y burla, en el que todos podían llegar a ser grandes y en que solo se tenía buena voluntad. Era el mundo de ficción inventado por Till Eulenspiegel, que viene entretejiendo a todos los niños la Compañía de Teatro Pirulé en su montaje de «Erase una vez», que se extiende este domingo, a las 16:00 horas, en el Gobéllo instituto.

Till es toda una personaje de la literatura picaresca medieval alemana y sus aventuras han corrido de boca en boca de generación en generación. Es un héroe simple y listo, un campeón que, aunque algo perezoso, parte a la ciudad donde se gana las simpatías de todas las

grandes personalidades. Su malicia comienza en el punto más pío de la lección, las dudas que recibe de sus señores, de donde resultan equivocados y desastres gracias a los cuales Till puede demostrar a las personas presumptuosas que hay muchos otros que valen tanto o más que él.

El montaje del Teatro Pirulé ha tratado de acercar todo el colorido de las fórmulas medievales, a las que quiere incorporar a los niños que asisten. «Esperamos que todos los niños jueguen y se entretengan junto a Till y que lo ayuden en sus bromas», dijo Loreto Araya, una de las integrantes del equipo de actores.

Y juntito a este Till, que es un gran guerrero y un pícaro ingenioso como él, se traza de Kasperle, un héroe de ciudad, que nació en plazas y mercados, que se movía a su gusto en cada tradicional caja mágica de títeres que trae, si se puede comparar, algo así como la levidad del pasado.

Completan el espectáculo un cuento de los hermanos Grimm, seguid del vagabundo conteo de los dos enanos.

«Erase una vez» es una crónica colectiva sobre relatos de Erich Kästner. El trío teatral pertenece a Arturo Colos y está dirigido a niños entre los 10 años. La representación es hoy a cargo de los actores Loreto Araya, Marcelo Mazzoni, Beatriz, Carlos Díaz y Rafael Abramson. La música pertenece a Marcelo Muñoz y la dirección a Hafsat Ahmeda. Hay funciones de martes a viernes, a las 16:00 horas, pero el debut oficial es el domingo. El Gobéllo instituto está ubicado en Encarnación 650 y las entradas tienen un valor de \$ 300 y \$ 150.



Kasperle, otro personaje de leyenda. Aparece en los cujos de títeres de la Edad Media.

Héroes medievales para niños del siglo XX [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1989

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Héroes medievales para niños del siglo XX [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile